

STS = Sangat Tidak Setuju

Dan Untuk Variabel Lama usaha di isi dengan jawaban 0 untuk tidak dan 1 untuk iya.

Mintalah penjelasan untuk pertanyaan yang kurang jelas/tidak dimengerti.

I. LATAR BELAKANG PENDIDIKAN

No	Pertanyaan	STS	TS	N	S	SS
1	Apakah latar belakang pendidikan SD cukup untuk memahami akuntansi.					
2	Apakah latar belakang pendidikan SMP cukup untuk memahami akuntansi.					
3	Apakah latar belakang pendidikan SMA cukup untuk memahami akuntansi.					
4	Apakah KURSUS cukup untuk memahami akuntansi.					
5	Apakah latar belakang pendidikan D1 cukup untuk memahami akuntansi.					
6	Apakah latar belakang pendidikan D2 cukup untuk memahami akuntansi.					

7	Apakah latar belakang pendidikan D3 cukup untuk memahami akuntansi.					
8	Apakah latar belakang pendidikan S1 cukup untuk memahami akuntansi.					

II. LAMA USAHA

No	Pertanyaan	TIDAK	YA
1	Apakah umur usaha anda lebih dari 3 tahun.		
2	Apakah umur usaha anda kurang dari 3 tahun		
3	Apakah umur usaha anda lebih dari 2 tahun		
4	Apakah umur usaha anda kurang dari 2 tahun		
5	Apakah umur usaha anda lebih dari 1 tahun		
6	Apakah umur usaha anda kurang dari 1 tahun		
7	Apakah umur usaha anda lebih dari 6 bulan		
8	Apakah umur usaha anda lebih dari 3 bulan		
9			

III. UKURAN USAHA

No	Pertanyaan	STS	TS	N	S	SS
1	Aset (harta) yang dimiliki usaha anda sebesar Rp. 3.500.000,- dan karyawan					

	sebanyak 6 orang harus memerlukan pencatatan akuntansi.					
2	Aset (harta) yang dimiliki usaha anda sebesar Rp. 3.000.000,- dan karyawan sebanyak 5 orang harus memerlukan pencatatan akuntansi.					
3	Aset (harta) yang dimiliki usaha anda sebesar Rp. 2.500.000,- dan karyawan sebanyak 4 orang harus memerlukan pencatatan akuntansi.					
4	Aset (harta) yang dimiliki usaha anda sebesar Rp. 2.000.000,- dan karyawan sebanyak 3 orang harus memerlukan pencatatan akuntansi.					
5	Aset (harta) yang dimiliki usaha anda sebesar Rp. 1.500.000,- dan karyawan sebanyak 2 orang harus memerlukan pencatatan akuntansi.					
6	Aset (harta) yang dimiliki usaha anda sebesar Rp. 1.000.000,- dan karyawan sebanyak 1 orang harus memerlukan pencatatan akuntansi.					
7	Aset (harta) yang dimiliki usaha anda sebesar Rp. 500.000,- dan karyawan					

sebanyak 0 orang harus memerlukan pencatatan akuntansi.						
---	--	--	--	--	--	--

IV. PEMAHAMAN PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN BERBASIS SAK

ETAP

No	Pertanyaan	STS	TS	N	S	SS
	1. PENCATATAN					
1	Harus mencatat semua transaksi pembelian yang berkaitan dengan usaha anda.					
2	Harus mencatat setiap pendapatan yang berkaitan dengan usaha anda.					
3	Harus mencatat setiap pemasukan dari setiap penjualan setiap harinya.					
4	Mencatat transaksi memerlukan tenaga akuntansi					
5	Pencatatan dapat membantu peningkatan pendapatan dari usaha.					
	II. KOMUNIKASI					
6	Akuntansi perlu diterapkan dalam usaha untuk membantu pengelolaan keuangan.					
7	Penerapan akuntansi membantu dalam pengambilan keputusan.					

8	Penerapan akuntansi membantu saat ingin meminjam modal ke pihak kreditur (Bank)					
9	Penerapan akuntansi dapat memberikan informasi yang penting tentang keuangan dari usaha.					
10	Akuntansi dapat memberikan banyak informasi yang berguna bagi perkembangan usaha.					
11	Penerapan akuntansi merupakan komunikasi bagi setiap pihak yang berkepentingan pada usaha yang sedang dijalankan.					